



謹賀新年

地域福祉の担い手として
きめ細かなサービスを
社会福祉法人 明康会
理事長 酒井俊忠

特別養護老人ホーム紫雲荘を開設し、旧明野町において老人福祉の拠点として貢献して参りました。時代は移り四市町が合併し筑西市となり、元号も令和となりました。介護保険制度が導入され、福祉サービスの利用も増加の一途をたどり、ますます地域福祉の担い手としての責任を感じております。

当法人は障害福祉及び児童福祉に携わり、福祉のジャンルを越え協働する体制でサービス提供に努めて参りたいと思います。そして、地域の皆様と共に歩んでまいります。どうぞ本年もよろしくお願い申し上げます。



平成三年一月十七日に
お正月メニューでお出迎え



そよかぜ

令和3年新春号

社会福祉法人 明康会
HP : <http://shiun.or.jp>



お正月メニューで
お出迎え



1月のお献立(上段) ▲
わら細工の宝船(中段/寄贈)
食堂の壁画(下段/四季シリーズ)



さくら荘のクリスマス会も、ツリーを飾り、ハンドベルの演奏、ケーキの実演も…。
「来年も元気で楽しく」と令和3年の目標を発表！



莊内は熱気が
いっぱい！
年内もディサー
ビスのクリスマス会、施設全
体の忘年会とス
タッフ総出で盛
り上げました。



年季が入った100キロ
を超える大きな臼。杵も
持ち上げるのも一苦労。

(さくら荘)

… 令和2年も思い出多
い一年でした



料理教室

さくら荘のショートフロアで
は豚汁づくりを…。「久しぶり
に包丁握ったよ」と利用者様に
もネギや白菜を切っていただきました。



早め早めの
行動が大切！



さくら荘では、感染症
対策で手指の消毒、ガ
ウンテクニックの研修を行いました。



▶ おいしいパフェができるかな？



将来は機長に…
ヒロサワシティ見学会
(YS11航空ミュージアムで)



お部屋で作った素敵なバッグの中には
お菓子がいっぱい（ハロウィーン）



家でもお手伝いをしているのですね。
エプロンと三角巾がお似合い！



日頃の健康管理も大切です
大きくお口をあけてね（歯科健診）

さくらこども園

新しいことが大好き！
令和3年も楽しさ満載……



園庭にお目見えした
未満児さん用の遊具。



正月あそびに干支制作
(かわいい牛さんですね)



サンタ・トナカイさんから
たくさんのプレゼント

編集後記

明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願ひいたします。
昨年は、コロナに始まりコロナに終わる辛抱の一年となり、利用者様・家族様におかれましては面会制限等々、多大なるご理解をいただきしております。

そのような中、在宅ワークなどの新たなワークスタイル。リモート授業の新たなスクールライフ。新たなライフスタイルの標準化。家族・友人・知人とも直接会えないことで、改めて感じさせられた人と人との繋がりの大切さ。一年間を振り返ると我慢を強いられることが目立ちましたが、新たな選択肢も増えた一年でもありました。

今年は丑年。丑のよう急がずとも一歩一歩しっかりと前進し、食牛之氣の気持ちで日々精進していきたいと思います。

最後に、人と人との距離が離れず、また近づけられる日がくるよう心より願っております。

特別養護老人ホーム紫雲荘
施設長 酒井 亮